



✓ Álvarez Máynez llama a aprovechar el nearshoring en México como ya lo hacen NL y Jalisco



El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez llamó a aprovechar el fenómeno del nearshoring en México como ya lo hacen los gobiernos de Nuevo León y Jalisco.

A través de redes sociales, el emecista destacó el crecimiento económico pospandemia en Estados Unidos gracias al nearshoring, mientras que en México no se está aprovechando.

“El fenómeno del Nearshoring, si vemos lo que ha pasado desde el fin de la pandemia, ha tenido un crecimiento económico en Arizona de más del 14 % de Texas más del 14 %, de Florida 17 %, de California más del 9 %, sin embargo, en México no todos están aprovechando la oportunidad de la misma manera”, explicó.

En el caso de Nuevo León, el candidato del partido naranja destacó que el gobierno de Samuel García ha emprendido acciones que deben ser replicadas en todo el país cómo atraer inversiones e implementación de tecnología para la modernización de la frontera.

“Lo que está haciendo Nuevo León con el gobierno de Samuel García fue agilizando la frontera, modernizándola, reconstruyendo la carretera a Colombia, es muy importante que se replique en todo México. Para atraer inversiones, para atraer buenos empleos, aquí hay colas de kilómetros, de horas en la caseta, en el control por falta de planificación, por falta de recursos y hasta por falta de personal.

Añadió que **“la gente pasa horas de su día, y se estima que las pérdidas son de 3.400 millones de dólares** por falta de eficacia, por deficiencia, en esa frontera”.

“Por eso creo que debemos entender este fenómeno del Nearshoring, y entender lo que está viviendo México, la gran oportunidad, lo que está pasando en la frontera entre México y Estados Unidos, y poner a México de pie, lanzar a México al futuro hacia lo nuevo”, indicó.

[Álvarez Máynez llama a aprovechar el nearshoring en México como ya lo hacen NL y Jalisco \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)